Diario Financiero

07/10/2024 Audiencia 48.450 Sección: **ECONOMIA** \$2,400,918 Tirada: 16.150 Frecuencia: DIARIO Vpe pág: \$7.443.240 Difusión: 16.150

32,26%

Ocupación:



Negocio de gestión patrimonial de Renta 4 en Chile alcanza los US\$ 300 millones en activos bajo gestión

El banco español abrió las áreas de wealth management y de finanzas corporativas en Chile.

POR SOFÍA FUENTES

En 2024, el banco español Renta 4 decidió ampliar su presencia en Chile al incorporar dos nuevas áreas a sus operaciones: wealth management y finanzas corporativas.

El director de negocios para Latinoamérica de Renta 4, Joan Gili, destacó con DF el crecimiento de su equipo de gestión patrimonial, el cual duplicó su número de asesores -de seis a 12 personas- para atender la creciente demanda local de este servicio.

"El patrimonio promedio de nuestros clientes ha subido considerablemente, lo que requiere un asesoramiento más sofisticado", afirmó.

En cuanto a las operaciones en Chile, subrayó que el área de gestión patrimonial maneja más de US\$ 300 millones en activos bajo administración, con expectativas de crecimiento acelerado, especialmente en el negocio de fondos mutuos.

Fecha

Vpe portada: \$7.443.240

Vpe:

Asimismo, Gili reconoció que el área de finanzas corporativas se encuentra en una fase más temprana en el país, centrada en la construcción de infraestructura.

El ejecutivo agregó que en marzo de 2024, Renta 4 adquirió el 100% de Sigrun Partners, banco de inversión independiente español, lo que le permitió conformar un equipo de 40 analistas dedicados a esta área.

Además, explicó que la entidad contrató a tres especialistas en análisis financiero, uno en Perú, otro en Colombia y uno en Chile, los países de la región donde opera, para comenzar a cubrir renta fija internacional.

Según Gili, el banco espera



adelantó que están analizando la entrada a México a través de una corredora de bolsa.

que este mercado en Chile comience a mostrar un crecimiento significativo a partir de 2025. Asimismo, reveló que el país representará más del 5% de los resultados globales de Renta 4 hacia el cierre del año.

Sobre el comportamiento del mercado bursátil chileno, indicó que si bien algunas acciones no han tenido el rendimiento esperado, otros papeles superaron las expectativas. Renta 4 proyecta que

el IPSA se situará en torno a los 7.500 puntos en 2025.

Pese a que el desempeño de la bolsa local ha estado lejos del de Wall Street, aseguró que Chile continúa siendo uno de los mercados más atractivos para la inversión en la región. "Sin duda, sigue siendo uno de los países con mayor atractivo, gracias a su institucionalidad", dijo.

México en el horizonte

Además de Chile, uno de los objetivos de Renta 4 es seguir expandiéndose en América Latina. Gili adelantó que la firma está analizando su ingreso a México, inicialmente a través de una corredora de bolsa, con la posibilidad de explorar otros negocios en el futuro.